Mediterráneo - 28/01/2014 REPETIRÁN EN EL 2015

Castellón crea 6 vídeojuegos en la Global Game Jam

R.D. CASTELLÓN

La primera edición de Global Game Jam en Castellón ha cerrado sus puertas en el Espaitec de la UII tras 48 horas intensivas de creación de vídeojuegos con un balance muy positivo ya que sus 34 participantes han conseguido crear 6 prototipos de gran calidad. El trabajo y la capacidad de colaboración en diseño, programación, modelados o música ha sido tal que los responsables de organización de Deve-IUp ya han confirmado una segunda edición en el 2015. ≡